

Remettre la maison en ordre

Berne, le 26 août 2010

Communiqué

Remettre la maison en ordre

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux regrette la décision du report de l'achat d'avions de combat par le Conseil fédéral

Il incombe à l'Etat de garantir la sécurité de notre pays. Cette garantie inclut la sauvegarde de notre espace aérien et, de ce fait, le remplacement des avions Tigers obsolètes. Pour le PLR. Les Libéraux-Radicaux, il est clair que la Suisse a besoin de nouveaux avions de combat. Les coûts engendrés doivent être imputés au budget militaire habituel. Le PLR s'oppose à un financement spécial qui irait à l'encontre du frein à l'endettement. Une définition claire des priorités au sein de l'armée est impérative et doit être faite par le Conseil fédéral et le Parlement. Le Conseiller fédéral Ueli Maurer doit remettre sa maison en ordre. Comme pour les rapports sur la politique de sécurité et sur l'armée, la décision d'acheter des avions de chasse a été retardée à maintes reprises et n'avait pas d'orientation stratégique claire. Le PLR regrette le report du remplacement des Tigers, mais se félicite toutefois qu'une décision ait été prise. Les libéraux-radicaux exigent du Conseil fédéral depuis longtemps une planification à long terme des programmes d'armement et cette exigence est aujourd'hui plus que jamais d'actualité.

La réponse de consultation du PLR. Les Libéraux-Radicaux au rapport sur la politique de sécurité :

<http://www.fdp.ch/images/stories/Dokumente/Vernehmlassungen/100528%20VL%20Sicherheitspolitischer%20Bericht.pdf>.

Documents de la conférence de presse « L'armée suisse – et maintenant ? » du 25.05.2010 :

<http://www.fdp.ch/Medienkonferenz/schweizer-armee-wie-weiter/Menu-ID-90.html>

Contacts:

- Edi Engelberger, Conseiller national, 079 340 46 76
- Corina Eichenberger, Conseillère nationale, 079 330 40 49
- Peter Malama, Conseiller national, 079 322 08 33
- Noé Blancpain, Chef communication, 078 748 61 63